

## **BAB III**

### **GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN**

#### **A. Sejarah Singkat**

Sejarah singkat dari kelurahan Notoharjo adalah salah satu dari 14 kampung dan kelurahan yang berada di wilayah Kecamatan Trimurjo, Kabupaten Lampung Tengah. Kelurahan Notoharjo berbatasan langsung dengan Kelurahan Untoro di sebelah Utara, Kelurahan Purwo Adi di sebelah Timur, Kelurahan Trimurjo di sebelah Selatan dan Kelurahan Sukajadi di sebelah Barat.

Kelurahan Notoharjo semula merupakan hutan belantara, di buka pada masa penjajahan Belanda oleh koloninasi (transmigrasi) pada tahun 1936. Penduduk berasal dari Jawa Tengah dan Jawa Timur yang pada waktu itu ditempatkan di Pringsewu kemudian diberangkatkan ke Hutan (sebelum menjadi kelurahan Notoharjo) yang ditampung Bedeng yang sekarang menjadi Desa 17 Polos.

Kemudian pada tahun 1937 sampai dengan 1938, oleh pemerintah Belanda ditambah penduduk yang di datangkan kembali dari Jawa Tengah dan Jawa Timur, dengan itu berdirilah tiga Bedeng yang dikepalai oleh kepala Dusun, yang kemudian yang diberi nama 17 polos (Nambah Rejo), 17 A (Nunggal Rejo), 18 Polos (Notoharjo/Mangger Rejo) dengan luas wilayah mencapai 477,25 Ha, serta memiliki lahan untuk pertanian seluas 317,43 Ha. Dari ketiga Dusun tersebut dijadikan sebuah Kelurahan, dengan kepala Kampung/ Kelurahan pertama yaitu Bapak Harjo Diwarno yang dikukuhkan pada tahun 1939.

Pada awal pembukaan lahan di sekitar Desa 18 Polos, dibangun sebuah pusat perdagangan untuk masyarakat yang ingin membeli atap rumah yang terbuat dari ilalang ini mempunyai nama yaitu “Welit”, nah dari sinilah jika orang mencari lokasi dari Desa 18 Polos terkadang menggunakan nama Pasar Welit.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Situs Resmi Kampung Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah, <https://notoharjo.com/profil/sejatah>, diakses pada: 15 Desember 2022 pukul 09.07.

Jumlah penduduk yang terdapat di desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah pada tahun 2010 berjumlah 2.808 jiwa, hingga saat ini berkurang dan bertambah selain itu di desa Notoharjo terdapat upaya peningkatan ibadah terutama Masjid, Mushola, serta Taman Pendidikan Anak (TPA). Dengan jumlah masjid dan mushola 6 serta 3 Taman Pendidikan Anak (TPA). Kecamatan Trimurjo Kabupaten Lampung Tengah memiliki beberapa kelurahan antara lain Adipuro, Simbar Waringin, Trimurjo, Depok Rejo, Leman Benawi, Notoharjo, Pujoasri, Pujo Basuki. Dengan beberapa kampung yang terdapat di kelurahan antara lain Pujodadi, Pujokerto, Purwoadi, Purwodadi, Tempuran, dan Untoro.<sup>2</sup>

## **B. Lokasi Penelitian**

Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah merupakan sebuah Desa yang terletak di sebelah Selatan. Notoharjo adalah salah satu dari 14 kampung dan kelurahan yang berada di wilayah Kecamatan Trimurjo, Kabupaten Lampung Tengah. Kelurahan Notoharjo berbatasan langsung dengan Kelurahan Untoro di sebelah Utara, Kelurahan Purwo Adi di sebelah Timur, Kelurahan Trimurjo di sebelah Selatan dan Kelurahan Sukajadi di sebelah Barat.

Jumlah kepala keluarga (KK) yang terdapat di Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah terdapat 173 KK sedangkan untuk KK yang memiliki anak usia 7 hingga 12 tahun hanya terdapat 15 KK. Data ini diambil dari observasi ke warga-warga yang berada di Desa Notoharjo.

Berangkat dari analisis yang ada serta permasalahan yang penulis lakukan dalam penelitian, maka penelitian ini dilakukan di Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah, pada penelitian ini saya memilih Desa Notoharjo sebagai tempat penelitian yang peneliti laksanakan.

## **C. Sistem Manajemen**

Adapun Visi Misi Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah sebagai berikut :

---

<sup>2</sup> Situs Resmi Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah, <https://profilpelajar.com>, diakses pada 22 Desember 2022 pukul 10:15.

**Visi** : “Terwujudnya Kelurahan Notoharjo sebagai kelurahan yang mandiri, berbasis pertanian, untuk mencapai masyarakat yang sehat, cerdas dan lebih sejahtera”

**Misi** : Guna mewujudkan visi tersebut, maka misi yang akan dilakukan adalah sebagai berikut:

- a. Meningkatkan pembangunan infrastruktur yang mendukung perekonomian kelurahan, seperti jalan, jembatan, gorong-gorong serta infrastruktur lainnya.
- b. Meningkatkan pembangunan di bidang kesehatan, untuk mendorong derajat kesehatan masyarakat menjadi sehat mandiri dan memiliki umur harapan hidup yang lebih Panjang.
- c. Meningkatkan pembangunan di bidang Pendidikan untuk mendorong peningkatan kualitas sumber daya manusia agar memiliki kecerdasan dan daya saing yang lebih baik.
- d. Meningkatkan pembangunan ekonomi dengan mendorong semakin tumbuh wirausaha dan berkembangnya pembangunan di bidang pertanian dalam arti luas, industri perdagangan dan pariwisata.
- e. Menciptakan tata kelola pemerintahan yang baik berdasarkan demokratisasi, transparansi, penegak hukum, berkeadilan, kesetaraan gender dan mengutamakan pelayanan masyarakat.
- f. Mengutamakan pelestarian sumber daya alam untuk memenuhi kebutuhan dan pemerataan pembangunan guna meningkatkan perekonomian.<sup>3</sup>

#### **D. Struktur Organisasi**

Struktur Organisasi Kampung Notoharjo Kecamatan Trimurjo berperan untuk menunjukkan bagian susunan dan fungsi dalam kegiatan-

---

<sup>3</sup> Situs Resmi Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah, <https://notoharjo.com/profil/visimisi>, diakses pada 15 Desember 2022 pukul 10:22.

kegiatan berbeda yang dikoordinasikan serta menunjukkan spesialisasi-spesialisasi dari sebuah fungsi struktur Organisasi.

Berikut tabel gambaran struktur organisasi

a. Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah :

Gambar 1 :

